

Pressemitteilung

07.03.2023 / 3.245 Zeichen

Bei Andrologie und Gefäßchirurgie sind die Spezialisten des Alexianer Krankenhauses Maria-Hilf Krefeld unter den Besten in Deutschland

Das Nachrichten-Magazin „STERN“ veröffentlichte „Die ÄRZTELISTE 2023“

Mit einer Februar-Sonderausgabe veröffentlichte das Nachrichten-Magazin „STERN“ die „Ärzte-Liste 2023 – Gute Ärzte für mich“. Für eine Vielzahl an Krankheitsbildern und Fachgebieten wurden die aktuell besten Fachärzte Deutschlands ermittelt. Die Ärzteliste basiert auf einer breit angelegten Analyse des unabhängigen Instituts Munich Inquire Media (MINQ). In dieser aktuellen Liste wurden zwei Spezialisten des Krankenhauses Maria-Hilf Krefeld gelistet: Androloge Dr. Christian Leiber-Caspers und Gefäßchirurg Professor Dr. Dr. Bernd Luther.

Andrologie – Dr. Christian Leiber-Caspers

Die Andrologie befasst sich mit den Erkrankungen der männlichen Geschlechtsorgane. Für dieses Jahr analysierte das MINQ-Recherche-Institut unter anderem die Expertisen der andrologischen Erkrankungen insgesamt sowie speziell der diabetesbedingten Erkrankungen der Geschlechtsorgane. Dr. Christian Leiber-Caspers, Sektionsleiter Andrologie in der Klinik für Urologie, Kinderurologie, Urogynäkologie und Andrologie des Krankenhauses Maria-Hilf Krefeld wurde hierbei unter den besten 21 Fachärztinnen und –ärzten Deutschlands eingestuft. Dr. Leiber-Caspers erhielt insgesamt in allen Subdisziplinen der Andrologie Empfehlungen, sowohl aus Patientensicht als auch im Rahmen der medizinischen Reputation. Grundsätzlich ist seine Philosophie, jedem Patienten die für seine spezifische Erkrankung passende Therapie anzubieten. Dr. Christian Leiber-Caspers ist neben seiner klinischen Arbeit Medienbeauftragter und Pressesprecher des Vorstandes der Deutschen Gesellschaft für Andrologie (DGA).

Gefäßchirurgie – Professor Dr. Dr. Bernd Luther

Im Bereich der Gefäßchirurgie der MINQ-Studie ist Professor Dr. Dr. Bernd Luther, Chefarzt der Klinik für Gefäßchirurgie des Krankenhauses Maria-Hilf Krefeld unter den 51 besten Gefäßchirurgen in Deutschland gelistet. Außerdem wurden die Expertisen für die sogenannte Schaufensterkrankheit (periphere arterielle Verschlusskrankheit - pAVK) ermittelt, in der Professor Luther ebenfalls aufgenommen wurde. In der Bewertung kommt sein besonderes Know-how in der Carotis- und Aneurysmenchirurgie und bei den peripheren Bypass-Operationen mit den schonenden endovaskulären Methoden zum Ausdruck. Er wird gleichermaßen von Kollegen und Patienten empfohlen. Professor Luther nutzt im Krankenhaus Maria-Hilf das gesamte Spektrum der therapeutischen Möglichkeiten, bis hin zu schonender minimalinvasiver Versorgung der betroffenen Schlagader mittels Katheter, insbesondere bei älteren und mehrfacherkrankten und deshalb geschwächten Patienten.

Die Datenquellen

Das Recherche-Institut MINQ befragte bundesweit die niedergelassenen und Klinik-Ärzte und ergänzte dies durch telefonische Interviews von ausgewiesenen Experten zu den jeweiligen Fachgebieten und Krankheitsbildern. Außerdem wurde das umfangreiche Datenmaterial der Qualitätsberichte, Befragungen von Selbsthilfegruppen, Patientenverbänden und Krankenkassen und der Antworten auf der Basis eines speziellen Klinikfragebogens zur Selbstauskunft in der Auswertung berücksichtigt.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Frank Jeziarski

Leiter Unternehmenskommunikation

Alexianer Krefeld GmbH

T (02151) 334-5102

f.jeziarski@alexianer.de

www.alexianer-krefeld.de

Nähere Informationen zu den Alexianern:

Die Alexianer GmbH ist eins der größten katholischen Gesundheits- und Sozialwirtschafts-Unternehmen und als Verbund bundesweit in elf Regionen, acht Bistümern und sechs Bundesländern tätig. Die Alexianer beschäftigen derzeit 30.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und betreiben somatische und psychiatrische Krankenhäuser, medizinische Versorgungszentren sowie Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe. Als gemeinsames Dach der Unternehmensgruppe arbeitet die Alexianer GmbH im Auftrag der Stiftung der Alexianerbrüder, die als Träger und Gesellschafter das Erbe des 800 Jahre alten Alexianerordens bewahrt. Die Alexianer GmbH arbeitet zum Wohle der Menschen. 2020 erwirtschaftete die Gruppe einen Umsatz von 1,6 Mrd. Euro.

Die Alexianer Krefeld GmbH mit ihren Beteiligungen Alexianer Tönisvorst GmbH, Alexianer MVZ Krefeld GmbH und Alexianer-Klinik Meerbusch GmbH ist ein Gesundheitsunternehmen mit circa 2.000 Mitarbeitern, das folgende Geschäftsfelder betreibt:

- Krankenhaus Maria-Hilf Krefeld (Krankenhausbereich Somatik und Psychiatrie)
- Rehabilitationszentren
- Alexianer-Wohnverbund Krefeld (für Menschen mit geistigen und psychischen Behinderungen)
- Seniorenhäuser St. Tönis und Vorst
- Medizinisches Versorgungszentrum Tönisvorst
- Alexianer-Tagespflege (für Menschen mit Demenz)
- Ambulanter Pflegedienst St. Augustin (häusliche Grund- und Behandlungspflege, psychiatrische Pflege)
- KreVital – Institut für Gesundheitsförderung
- Alexianer Akademie für Pflege

St. Martinus-Krankenhaus Düsseldorf-Bilk

(im Verbund der Dernbacher Gruppe Katharina Kasper)